

FONDATION ACCENTURE: SKILLS TO SUCCEED ET INNOVATION FOR SOCIETY

VIDEO TRANSCRIPT

La Fondation Accenture est engagée en France depuis 20 ans dans l'univers de l'emploi de et de l'entrepreneuriat via son programme : « Skills to Succeed ». Son ambition pour demain ? Innover socialement via son programme « Innovation For Society ».

Soumeya Hartani – Mentorée Article 1 : Accenture, grâce au partenariat avec Article 1 m'a permis de bénéficier d'un accompagnement avec Virginie, ma mentor. Mes frères et sœurs n'ont pas fait de grandes études et je n'avais pas de rôle modèle. Aujourd'hui, je travaille dans une grande entreprise. Nous avons pu travailler sur mon projet professionnel, ma confiance en soi.

Accenture va au-delà du soutien direct aux bénéficiaires et contribue également à la croissance des associations œuvrant pour l'emploi et l'entrepreneuriat.

Rémi Tricart – Directeur d'Emmaüs Défi : Pour moi Accenture, c'est Thibaut, Bertrand ou Aurélie. Depuis 5 ans leur soutien est déterminant pour nos projets. Par exemple, ils ont mis en place un outil informatique qui nous permet d'accompagner plus de 1000 personnes par an avec la banque solidaire de l'équipement. Et pour aller plus loin, Accenture coconstruit des solutions innovantes aux défis sociétaux.

C'est par exemple le business inclusif, des offres développées avec des entrepreneurs sociaux. C'est aussi l'accompagnement des programmes d'accélération autour de la « Technologie for Society », la technologie au service de l'humain.

Alice Barbe – Co-directrice de Singa : Accenture, pour moi aussi c'est Mickaël, Elise et Laurent. C'est du mécénat de compétences qui permet à Singa de créer un réseau social, un algorithme. L'idée de ce réseau social est de connecter près de 100 000 nouveaux arrivants avec près de 20 000 personnes réfugiées ou demandeuses d'asile.

La Fondation Accenture a, en partenariat avec Ares créé Acces, Inclusive Tech, la première joint-venture sociale dans les métiers du numérique. Et ce n'est pas le seul exemple de business inclusif.

Anne Charpy – Fondatrice et directrice de voisin malin : Accenture, c'est aussi Julien et Ali. Ils ont été emballés par les Voisins Malins. Ces habitants des quartiers populaires qui font du porte à porte pour informer leurs voisins de sujets utiles dans leur vie de tous les jours.



Avec Accenture, nous avons conseillé une entreprise pour mieux accompagner les familles des quartiers populaires dans leur consommation d'énergie.

Avec la Fondation Accenture, innovons socialement dès maintenant.

The Accenture Foundation has been engaged in France for 20 years in the field of employment and entrepreneurship through the program "Skills to Succeed". Its ambition for tomorrow? Social innovation through its program "Innovation For Society".

Soumeya Hartani: Accenture, thanks to the partnership with Article 1, has enabled me to benefit from a support with Virginie, my mentor. My siblings didn't receive a college education and I didn't have any role model. Today, I work for a big company. With Virginie, we worked on my professional project and on my self-confidence.

Accenture's help comprises more than direct support to beneficiaries as it contributes to the development of associations working for employment and entrepreneurship.

Rémi Tricart: For me, Accenture is Thibaut, Bertrand or Aurélie. For 5 years, their support has been decisive for our projects. For example, they have set up a computer tool that allows us to support more than 1000 people a year thanks to the bank solidarity equipment.

And to go further, Accenture co-builds innovative solutions to societal challenges. For example, Inclusive Business has developed offerings with social entrepreneurs. It has also implemented acceleration programs about "Technology for Society", technology in the service of mankind.

Alice Barbe: Accenture, for me it's also Mickaël, Elise and Laurent. Pro bono allows Singa to create a social network through an algorithm. The idea of this social network is to connect almost 100,000 newcomers with nearly 20,000 refugees.

The Accenture Foundation, in partnership with Ares, has created Access, Inclusive Tech, the first social joint venture in the digital business. And this is not the only example of inclusive business.

Anne Charpy: Accenture for me, it is Julien and Ali. They were thrilled by "les Voisins Malins". An association for which inhabitants in poor neighborhoods go door to door informing their neighbors about useful subjects from daily life. With Accenture, we have advised a company on how to assist families living in disadvantaged neighborhoods with their energy consumption.

With Accenture's foundation, let's socially innovate !

Copyright © 2019 Accenture
All rights reserved.

Accenture, its logo, and High
Performance Delivered are
trademarks of Accenture.